

La Puebla de Alfindén

Provincia: Zaragoza

Comarca: D.c. Zaragoza

Torre de la Iglesia de la Asunción de Nuestra Señora

Torre de planta cuadrada con tres cuerpos que decrecen en altura y están separados por impostas con voladizos de ladrillo a base de ménsulas en voladizo creciente por todos sus lados. Remate almenado. El cuerpo inferior carece de decoración y se presenta liso y el segundo va ornamentado con un gran paño de sebqa con rombos. El tercer cuerpo presenta una primera serie de vanos de campanas a base de arcos túmidos gemelos sobremontados por uno apuntado, mientras que la segunda serie de vanos va superpuesta a la primera y con dos vanos en arco apuntado por cada lado y mayor luz.

Datación: s. XV-XVI

Fuente: http://www.sipca.es/censo/7-INM-ZAR-017-219-001-7_1/Torre/de/la/iglesia/de/la/Asunción/de/Nuestra/Señora.html#.W0-YN6tR2Uk

